

Semana Santa 2009 en Mengíbar. Procesión del Santo Entierro

El día 10 de abril, día de Viernes Santo de esta Semana Santa 2009 en Mengíbar, correspondía la procesión del Santo Entierro.

Sobre las siete de la tarde, hora en que estaba prevista su salida, negros nubarrones, así como unos amagos de lluvia , ponían en peligr a esta procesión, no obstante unos quince minutos mas tarde se tomaba la decisión de salir a la calle mas pensando en la suerte de que no lloviera que en la confianza de que no lo iba a caer un chaparrón.

Salieron, como estaba previsto, La Santa Cruz, El Santo Entierro y San Juan. La Veronica, como es sabido por todos, este año, por diversas circunstancias, no ha salido en procesión

Decir que salvo en la calle Álamos , que comenzaron a caer unas gotas de lluvia, por lo que , tomando precauciones, se desplegó un plástico sobre la imagen del Santo Entierro. El resto del recorrido transcurrió normalmente.

[FOTOS-1](#) [FOTOS-2](#) [VÍDEO](#)